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皆さん、こんにちは。先日 4 月 13

日日曜日に多治見の地で、2014 年 地
区研修・協議会が開催されました。

2630 地区より約 1,000 名のメンバー

が参加され、岐阜中ロータリークラブ

から、会長エレクトの中山さんを始め、

11 名の方に参加いただきました。プロ

グラムの内容は、例年とほぼ同じ内容

だと思いますが、正午より開会し、午

後2時まで全体会議が行なわれました。

その後、午後 3 時から 4 時半まで分科

会がありましたが、分科会の会場から

本会議場までバスで約 30 分の移動だ

ったため、非常に不便な設営だと感じ

ました。 
私は、情報部門のカウンセラーで服

部芳樹パストガバナーの分科会に参

加させていただきました。約 100 名の

参加者がいましたが、講話の内容は 

2013 年、手続要覧が新しくなり、変

更内容の説明をされました。詳しくは

手続要覧をしっかりと読んで理解す

る必要があるとのことでしたので、地

区研修・協議会の報告を兼ねて、本日

の挨拶とさせていただきます。本日も

どうぞよろしくお願いいたします。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
安藤元一君  4 月 11 日（金）午後 8
時頃、私にとって 3 人目の孫（男子）

が無事生まれました。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
内木一博君  おひさしぶりです。 
ありがとうございます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 
 

平成26 年4 月 22 日(火)
第1102回例会 第1024号

2013-14  RI テーマ 
ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を 

～親睦から奉仕へ・ 
奉仕から友情へ～ 

会 長 森 井 脩 次  
幹 事 渡 辺 成 洋  
発 行 公共イメージ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除2名）

本日出席19名 70.00％ 
[行事]卓話『企業には遊びが必要』

宮地正直会員 
担当 副S.A.A.

第１１０１回 

平成２６年４月１５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト] 
[ビジター] 

第１１０３回 

平成２６年５月１３日（火） 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]職場例会 於：平成調剤薬局

本社・サービス付高齢者住宅なが

らの家・薬彩食房よこひら亭 

担当 職業奉仕委員会長

 
卓 話 

『企業には遊びが必要』 
卓話者 宮地正直会員 

※卓話はホームページの卓話集へ
掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

地区研修・協議会へ参加の皆さん 

宮地正直会員 


